
Réunion comité directeur 

Lundi 3 avril 2023/ Parçay-Meslay 

 

 

Début de la réunion : 20h40 

 

Présents : CARATY Marie-Hélène, CHARLAIS Isabelle, CHARLAIS Pierre-Yves, CORNILLOT-

CLEMENT Patricia, CORNILLOT-CLEMENT Luc, DRU Denis, QUERO Olivier, RODRIGUES 

Julie  

 

Invité(e)s : FERGEAU Amandine, LATOUR Hugues 

 

Excusé(e)s : JAMAIS Bertille, LEROY Sandra 

 

Absent(e)s : SOUQUET Marie, NEMOUR Stéphanie, LAMOUREUX Laura, BORGES Yamilka 

 

 

 

Ordre du jour 

 

1. Bilan des licences. 

2. Bilan compétition La Riche 

3. Fiche de poste entraîneur porté par le département et mutualisé sur les différents clubs 

4. Foire de Tours 

5. PSF 

6. Kit « Multi-gym » de la fédération  

7. Visite de Blateau 

8. Festigym National du 24 au 26 mai 2024 

9. Intervention sur le thème du périnée 

10. Questions diverses 

Bilan compétition GR départementale ? 

 

 

1. Bilan des licences 

 

A ce jour, 2107 licenciés et 3 en attente. 

Pour info, 1816 licenciés en fin de saison dernière.  

 

2. Bilan compétition La Riche 

 

Tout s’est bien passé, très bon accueil. 

Petit souci de place, il aurait peut-être fallu faire un palmarès intermédiaire. Olivier ne pensait pas 

qu’il y aurait autant de monde le dimanche après-midi.  

Il n’y a pas eu de mauvais retour.  

Le club a trouvé que tout s’était bien passé également.  

  

 

 

 



 

3. Fiche de poste entraîneur 

 

Luc a préparé une fiche de poste. Il l’envoie à Pierre-Yves pour qu’il la mette sur les différents sites 

(départemental, régional et national) 

 

4. Foire de Tours 

 

Sandra a eu une réunion avec le CDOS mais étant absente, nous n’avons pas les informations.  

Un tableau des permanences a été rempli par quelques clubs. Il va être renvoyé pour le compléter 

avec les horaires.  

 

5. PSF 

 

Luc a fait des demandes sur « dynamiser le territoire ». Il a demandé 2200 € pour la Caravane 

sportive, 1000 € pour la Foire de Tours et 500 € pour les réunions. 

Luc engage les clubs à faire cette demande.   

 

6. Kit « Multi-gym » de la fédération  

 

Dossier envoyé et réceptionné mais nous ne savons pas encore si la demande sera validée. 

 

7. Visite de Blateau 

 

M Blateau sera accompagné de Kevin Rabaux.  

Jeudi 6 avril à Bourges, visite du CREPS avec rencontre du nouveau directeur puis visite du pôle 

GR d’Orléans. Réunion avec le comité régional ensuite. 

Vendredi 7, RDV avec la DRAGES puis avec le comité, puis point presse.  

 

8. Grand événement avec la région : Festigym National du 24 au 26 mai 2024 

 

Denis a commencé à se renseigner. Cela pourrait s’organiser à la patinoire.  Il demande si c’est une 

date fixée dans un calendrier compétitif. Il faut faire une demande à la ville de Tours avec les dates. 

Voir avec le comité régional pour faire une demande officielle.  

 

9. Intervention sur le thème du périnée 

 

Sandra a été contactée par une kiné et une gynéco qui interviennent au niveau des clubs au sujet du 

périnée car elles se sont aperçues que des jeunes filles pratiquant la gymnastique étaient confrontées 

à des fuites urinaires.  



Question : que modifier dans les entraînements pour éviter ces problèmes ?  

Les fait-on intervenir ? Où les accueillir ?  

Il serait peut-être bien d’organiser cela le jour de l’assemblée générale du département.  

 

 

10. Questions diverses 

 

Question concernant le décalage entre les compétitions régionales du centre et celles de la Bretagne. 

Ne pourrait-on pas organiser ces compétitions le même week-end ? Les qualifications pourraient 

être revues.  

Le stage pass devait avoir lieu à Avoine les 22 et 23 avril mais cela a été interdit par la fédération. Il 

se fera à Orléans au lieu de St Pierre car aucun hôtel n’a l’agrément « Jeunesse et sport » sur Tours. 

Olivier demande si le comité régional pourrait appuyer pour que des hôtels aient cet agrément. Il 

faut que l’on puisse y prendre le petit déjeuner, le déjeuner et le repas du soir. Il existe peut-être une 

liste référencée, demander au CDOS ce qu’il en est.  

Le stage open aura lieu à St Jean de Braye. Olivier attend de voir si son épaule lui permettra 

d’assurer ce stage.  

Rencontres de proximité : il faut que les clubs qui sont intéressés se rapprochent. Il y en a eu dans le 

28 mais le département ne bloque qu’un seul week-end pour le championnat départemental ce qui 

lui laisse du temps pour organiser ces rencontres.  

Coupe départementale le 17 juin après-midi. Olivier a gardé la trame de la première rencontre. Luc 

envoie un mail aux clubs pour les informer.  

Luc envoie une proposition d’une nouvelle date de réunion pour organiser cette coupe.  

Il faut voir rapidement combien de coupes commander pour l’an prochain.  

 

Fin de la réunion : 22h30 

 

Le Président, Luc Cornillot-Clément                   La secrétaire de séance, Patricia Cornillot-Clément                                                                                                              

             


